

# 可愛地区コミュニティ協議会



可愛地区公認キャラクター  
「えのちゃん」

コ ミ 協 だ よ り R5-1月号 令和5年1月11日  
御陵下町 12-34 TEL27-2975

## 新年ご挨拶

新しい年のはじめにあたり、ご挨拶申し上げます。  
可愛地区の皆様におかれましては、ご家族揃って健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年は、ロシアがウクライナを侵攻する悲惨な出来事に加え、コロナ禍は長期化し、感染症の位置付けが、インフルエンザと同等に引き下がることが検討されてはいるものの、一刻も早い戦争の終結とコロナウイルス感染の終息を願いたいものです。

さて、今年は地区振興計画の最終年度を迎えると同時に、第五期振興計画作成の年度に当たります。第四期振興計画の成果については、初年度に組織の再編を行うなど一応の成果を上げて最終年度を迎えることになりました。

今年着手する第五期振興計画では、団塊世代が後期高齢を迎える時代にいよいよ突入し、社会の高齢化は一段と進むことから、高齢者対策としての見守り支え合い活動には引き続き力を入れていきたいと思えます。併せて少子化対策についても考慮しなければなりません。

また、生産性のある地域づくりのため、小規模自治会の再編や若い世代の意見を積極的にとり入れる協働型の地域づくり等を振興計画に取り上げていきたいと思えます。

自治部会・保健福祉部会・体育部会・青少年育成部会・生涯学習部会・防犯防災安全部会・環境衛生部会この七つのセクションが一致協力して活動し、活力と魅力ある地域づくりを目指します。

本年も引き続きコロナウイルス感染により、諸活動に影響が生じることが予想されますが、前向きに年間の事業を推進し、可愛地区コミュニティ協議会のキャッチフレーズとなっております「みんなで話し合い、みんなで協力し、みんなで活動する、活力あるまちづくり」を合言葉に取り組んでまいります。

コロナ禍の厳しい時期こそ、ピンチをチャンスへ変えて役職員一同頑張りたいと思えますので、皆様方のご理解とご協力をお願いします。

結びに皆様方のご健康、ご多幸をお祈りいたします。

令和五年 正月

可愛地区コミュニティ協議会

会長 本田 親文

他 役員一同



会 長 本田 親文  
副会長 畠中 恭一  
々 宮脇 勝志  
々 窪田 美由喜  
事務局長 西山 満郎  
コミュニティ主事 福山 輝代  
コミュニティ職員 荒木 愛  
々 中園 靖子  
地域おこし協力隊員 大西 宥毅



## 第9回「いにし可愛まちあるき」開催しました



12月4日(日)に、第9回「いにし可愛まちあるき」を開催しました。  
今年、泰平寺の塩大黒天さまと、薩摩国分寺跡のお話があり、101名参加していただきました。  
当日は小雨が予想され、2時間遅れてのスタートでしたが、皆さまのお蔭で無事に開催することが出来ました。参加者・スタッフ・おもてなしを準備いただきました東照会・国府GG同好会の皆さま、ありがとうございました。

### ガーデニング教室募集

【日時】2月10日(金)9:30~11:30  
【場所】可愛地区コミュニティセンター  
【参加料】2,500円(当日集めます)  
【内容】春の寄せ植え  
【募集人員】20名

今年も春のガーデニング教室を開催します。  
春色の花材を使って寄せ植えを作ってみませんか？

【講師】花樹フローリスト 飯尾 直之 氏  
【締切日】1月30日(月)  
【申込先】可愛地区コミュニティ協議会



※写真はイメージになります。

### 北中校区三地区コミュニティ合同懇談会



12月15日(木)に、亀山地区コミュニティセンターにて、コミュニティ協議会役員(亀山・育英・可愛)と県議、市議の方々に参加いただいた懇談会が行われました。

### 可愛地区コミセン火災避難訓練

12月20日(火)に地区コミの1階体育倉庫から火災が発生したと想定し、避難・通報・消火器取扱訓練を行いました。自主学級・生団連含め25名の方に参加いただきました。今の季節は空気が乾燥しています。皆さまも火災には充分気を付けてください。



### 保健福祉部会便り

おめでとうございます

### 令和4年度民生委員児童委員表彰受賞者

可愛地区民生委員児童委員の方々が表彰されました。

◇民生委員・児童委員功労賞表彰  
窪田 美由喜

◇薩摩川内市社会福祉協議会会長表彰  
家村 純子 小田原 時子 窪蘭 いそ子  
山口 隼人 山本 哲郎



### 防犯防災安全部会便り

12月9日(金)薩摩川内警察署で、年末年始の交通事故防止運動・特別警戒活動に伴う出発式が行われ青パト隊より代表が出席しました。



### 環境衛生部会便り

12月26日(月)、地区コミ入口に今年も立派な門松を作っていただきました。上川内消防後援会の書川様ありがとうございました。



### 門松完成

### 年末大掃除

12月28日(水)に、年末の大掃除を行いました。木の伐採・草刈り・側溝の掃除など行い、気持ちよくお正月を迎えることができました。お手伝いいただいた皆さまありがとうございました。



### 体育部会便り

### 第18回地区コミ対抗綱引競技大会

皆さま、応援をお願いします。  
※介護予防元気度アップ事業対象になります。

【日時】1月22日(日) 競技開始 10:00

【会場】サンアリーナせんだい

【出場地区】国分寺チーム

